

McManamin, Fr. Marie-Joseph ; Olier Brunet, Fr Olier ; tous de New-York.

Puissent-ils maintenant rester fidèles à leurs promesses et persévérer tous au Service de notre si bon Maître, le divin Roi de l'Hostie !

Nul doute que cette nouvelle réjouira plus d'un de nos lecteurs qui s'applaudiront, en s'enrôlant dans l'Œuvre du Sacerdoce, d'avoir contribué de leurs deniers à l'entretien de ces élus du sanctuaire. Nous sommes heureux, chers bienfaiteurs, de vous mettre sous les yeux ce beau résultat, renouvelé chaque année. Du reste, ces cinq jeunes gens qui ont pu, grâce à votre générosité, faire leurs études et qui vont maintenant se préparer au Sacerdoce, s'ils ignorent la main qui s'est ouverte pour eux pendant leur séjour au Juvénat, ils savent que Dieu la connaît, et toute leur vie ils le prieront pour les âmes charitables, qui les auront aidés à devenir prêtres et religieux.

Ces cinq départs n'ont pourtant pas diminué le nombre des Juvénistes, car, dix recrues nouvelles sont venues combler tous les vides. La petite phalange des futurs adorateurs dépasse ainsi la cinquantaine. C'est assez vous dire, amis lecteurs, qu'ils nous faut comme par le passé escompter votre bienveillante charité. Dieu, en effet, n'a pas choisis ses futurs adorateurs de préférence chez les riches ; au contraire, ces chers enfants appartiennent presque tous à des familles pauvres, incapables de subvenir aux frais de l'éducation de leurs enfants. Mais comme ces enfants sont bons et pieux, qu'ils désirent être prêtres et religieux du Très Saint Sacrement, nous les avons accueillis malgré leur pauvreté, comptant que le Divin Roi de l'Hostie inspirerait à ses amis de nous venir en aide. Sans inquiétude donc nous commençons, bien que sans revenus, cette nouvelle année scolaire avec nos cinquante juvénistes. La sainteté de notre Œuvre ainsi que sa beauté nous sont un gage assuré que les âmes charitables ne nous oublieront pas.

*Le directeur de l'Œuvre du Sacerdoce.*

REMERCIEMENTS : Nous offrons l'expression de notre plus vive gratitude à Madame Isaïe Craig pour le don insigne qu'elle vient de faire au Juvénat.